
令和４年第３回 曽於市議会定例会 

 

一般質問通告一覧表 

 

質問者 【通告第５】  土屋 健一 議員 

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 市長の予算

の調整権及び

提案権につい

て 
 
 
２ 公務員の分

限について 
 
 
 
３ 職員の懲戒

の手続及び効

果に関する条

例並びに職員

懲戒審査委員

会について 
 
 
 
 
 
 
 
４ 職員のハラ

スメントの防

止等に関する

規程について 
 

① 市長の認識を伺いたい。 

 

② 議会費は，議長の要求どおりか伺いたい。 

 

 

 

① 審査会は設置されているのか伺いたい。 

 

② どのようなプロセスで決定されるのか伺いたい。 

 

 

① 審査委員会の構成はどうなっているか伺いたい。 

 

② 市長の指示から決定までのプロセスについて伺い

たい。 

 

③ 審査委員会規程第３条別表中，第２の「２ 公金官

物取扱い関係」の「⑽ コンピュータの不適正使用」

で，「職場のコンピュータをその職務に関連しない不

適正な目的で使用し，公務の運営に支障を生じさせた

職員は，減給又は戒告とする。」とあるが，これまでに

この事例があれば報告されたい。 

 

 

① ハラスメント処理委員会の構成はどうなっている

か伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 



令和４年第３回 曽於市議会定例会 

 

一般質問通告一覧表 

 

質問者 【通告第６】  迫 杉雄 議員 

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 国際情勢の

激変に対する

対応について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 教育行政に

ついて 

① ウクライナ危機の長期化，円安等で原油や食料品の

値上がりが相次ぐことの影響と対策について，市長の

見解を伺う。 

 

② 農畜産業では，燃油や肥料，農業用資材，配合飼料

の価格高騰がみられる。また，本市において商工業に

及ぼす影響についてはどうか伺う。 

 

③ 今後の物価高騰に対する高齢者や低所得者に対し

ての対策はどうであるか伺う。 

 

④ 県内に避難してきたウクライナ避難民に対して，市

としての支援対応は考えられないのか，市長の見解を

伺う。 

 

 

① 教育委員会の本庁統合による各課の事務分掌につ

いては，今後市民に対してどのように周知がなされる

か伺う。 

 

② 今後，学校，家庭及び地域社会の連携・協力につい

ては，どのような対応がなされるのか。また，地域コ

ミュニティにどのように関わっていくのか対応策を

伺う。 

 

③ 教育基本法前文に示されている「個人の尊厳を重ん

じ，真理と正義を希求し，公共の精神を尊び，豊かな

人間性と創造性を備えた人間の育成を期する…」とあ

るが，本市の教育の過程ではどうであるか教育長の見

解を伺う。 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 



令和４年第３回 曽於市議会定例会 

 

一般質問通告一覧表 

 

質問者 【通告第７】  片田 洋志 議員 

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 特色ある観

光事業につい

て 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ ふるさと納

税について 
 
 
３ 物価の高騰

について 
 
 

① 令和３年度の本市の観光客数を伺いたい。 

 

② 今後の課題及び取組等の中で，ウィズコロナ，アフ

ターコロナ時代に向けての観光ＰＲを検討するとあ

るが，具体的にどのような施策を考えているか伺いた

い。 

 

③ 今後新たな観光資源を洗い出し，新しい観光魅力を

開発するとあるが，その後の経過を伺いたい。 

 

④ 観光名所とそこへ向かう誘導路の管理内容を伺い

たい。 

 

 

① ふるさと納税額の過去３年間７月末時点と令和４

年７月末時点の金額を伺いたい。 

 

 

① ウクライナ情勢の影響に伴う物価の高騰による市

民への影響について，市長の今後の見解を伺いたい。 

 

② 新型コロナウィルス感染症による経済的影響の対

策はあったが，今後この急速な物価高についての対策

は考えているか伺いたい。 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

市長 

 



令和４年第３回 曽於市議会定例会 

 

一般質問通告一覧表 

 

質問者 【通告第８】  矢上 弘幸 議員 

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ ＳＯＯ Ｇ

ｏｏｄ ＦＭ

について 

 

 

 

 

 

２ 歯の治療率

について 

 

 

３ 体力テスト

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ ドローンの

有効活用につ

いて 

 

 

 

５ 投谷八幡宮

について 

① 防災ラジオの配布台数は何台か。また，不具合で交

換した台数を伺います。 

 

② 他のラジオ局では天気予報や全国ニュースなどを

放送するが，ＳＯＯ Ｇｏｏｄ ＦＭで放送しない理由

を伺います。 

 

 

① 未就学児，小・中学生の歯科治療率はどのくらいか。

また，県平均，全国平均と比べてどうか伺います。 

 

 

① 小・中学生の体力テストの結果はどのくらいか。ま

た，県平均，全国平均と比べてどうか伺います。 

 

② 新型コロナ感染症の影響もあり，運動する機会が減

って体力が落ちていると考えられるが，今後の対策に

ついて伺います。 

 

③ 令和４年度登録時点のスポーツ少年団数と登録団

員数は，３年前，５年前と比較してどうか伺います。 

 

① ５年前にドローンエキスポ九州ｉｎＳＯＯが開催

されたが，その後ドローンを活用した例はあったか。

また，今後ドローンを活用したイベントを開催する予

定があるか伺います。 

 

 

① ６月に投谷八幡宮が焼失したが，火事の原因は何

か。また，現在の状況について伺います。 

 

② 県の指定文化財だったが，焼失により影響はないか

伺います。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

教育長 


